

2024 年 2 月 5 日

令和 6 年能登半島地震災害に対する支援について

本年元旦に発生した令和 6 年能登半島地震により、お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災された皆様に謹んでお見舞い申し上げます。

アイプロ
i-PRO株式会社（本社：東京都港区、代表取締役社長：尾崎祥平、以下 i-PRO）は、令和 6 年能登半島地震被災地の救援活動、復興支援にお役立ていただくため、日本赤十字社を通じて 500 万円の義援金を寄付したことをお知らせいたします。

i-PRO について <https://i-pro.com/>

i-PRO は、セキュリティ監視、パブリックセーフティ、そして医療用イメージングの各分野に欠かせないセンシングソリューションの世界的なリーディングカンパニーです。パナソニックにおける 60 年以上にわたる数々のセンシング技術とイノベーションを継承し、2019 年に設立されました。私たちは、一瞬も見逃さない高度なセンシング技術とあらゆる環境に対応する信頼性の高いソリューションで、人々の命を守り救うプロフェッショナルをサポートし、より安心安全な社会の実現に貢献します。

本件に関するお問い合わせ先： i-PRO 株式会社

- 報道窓口：i-PRO 株式会社 コーポレートブランディング 広報担当：真角 ますみ pr@i-pro.com
- 上記以外の方からのお問い合わせは、ウェブサイトのお問い合わせ窓口からお願いします：
<https://japanacs.i-pro.com/page/others>